

schöpferischen Kräfte des Volkes zur Geltung kommen und ein neuer Weg beschnitten wird, der für die Jugend eine frohe sozialistische Perspektive eröffnet, haben in Westdeutschland und Westberlin immer noch die Kräfte der Vergangenheit, die Bankiers, Monopolisten und Militaristen, die Macht in den Händen. Sie gehen den alten kapitalistischen Weg, zu dessen Merkmalen das Wiedererstehen des deutschen Militarismus und die Kriegsvorbereitung gehören. Die Tatsache, daß nach wie vor in Westdeutschland diejenigen Kräfte am Werke sind, die für die raubgierige Politik des deutschen Imperialismus und für zwei katastrophale Weltkriege die Hauptverantwortung tragen, stellt eine ernste Gefahr für den Frieden dar.

Die deutschen Imperialisten und Militaristen machen kein Hehl daraus, daß sie danach trachten, ihre alten Machtpositionen im Osten Deutschlands zurückzuerlangen und die Arbeiter-und-Bauern-Macht zu zerstören. Sie wollen wieder ihre Ausbeuterherrschaft errichten und die Errungenschaften der Werktätigen, darunter auch das Arbeiter-und-Bauern-Studium, beseitigen. Je größer die wirtschaftlichen, politischen, wissenschaftlich-technischen und kulturellen Erfolge der Deutschen Demokratischen Republik, um so zügelloser wird die Wut der reaktionären Kräfte Westdeutschlands und Westberlins, weil durch diese Erfolge bewiesen wird, daß das deutsche Volk ohne Monopolisten, Junker und Militaristen auskommen und besser leben kann.

Die neue Ordnung in der Deutschen Demokratischen Republik entspricht den Interessen unserer Nation und den Lebensinteressen der Arbeiterklasse und aller Werktätigen. Die Macht der Arbeiter und Bauern ermöglichte es, den krassen Widerspruch zwischen dem gesellschaftlichen Charakter der Produktivkräfte und der privatkapitalistischen Form der Aneignung zu lösen, der seit Jahrzehnten Wirtschaft und Politik in Deutschland beherrschte und immer zu Kriegen und Krisen führte. Die Macht der Arbeiter und Bauern schuf die Voraussetzungen für den Aufbau des Sozialismus, der ein unaufhaltsames Wachstum der Wirtschaft und eine ständige Verbesserung der materiellen und kulturellen Lebensbedingungen der Bevölkerung gewährleistet. Die Macht der Arbeiter und Bauern ist die Grundlage für eine konsequente Politik der Sicherung des Friedens im Innern und nach außen, für die Entfaltung der Demokratie und die Festigung der Freundschaft zu anderen Völkern. *Wir haben in unserer Republik das große Werk des Aufbaus des Sozialismus begonnen und damit*